

大学入学共通テスト

1月18日(土)、19日(日)の2日間で大学入学共通テストが行われました。
高校3年生はこの日のために多くの我慢と犠牲を払ってきました。受験生1人1人の努力が成果として表れる事を願って寮から送り出しました。
帰寮する頃には外はずでに真っ暗になっていました。長時間本当にお疲れ様。

* 生徒の声

～共通テストを終えて～

「当日はとても緊張しました。それでも、親や先生方から応援の言葉をかけてもらった事を思い出し精一杯頑張りました。入試はまだ続くので最後までやり通します！」

鳥取県鳥取市出身 高校3年

「会場は独特の雰囲気がありましたが、自今の持っている力は出せました。今後、2次試験もあるので前向きに頑張りたいと思います。」

兵庫県姫路市出身 高校3年



門松作り

新年を迎えるにあたり、門松を寮職員で手作りしました。
受験生の合格祈願をはじめ、碧翠寮に関わる全ての皆さんが幸多い年になるようにと願いを込めました。



雪景色

開寮後すくの1月9日(木)、朝起きてみると積雪がありました。久しぶりの雪景色です。
その分、寒さは厳しかったですが、普段雪を見慣れていない生徒は大喜びでした。



その他



《卒業生 かわいい！》



《高校柔道部選手権予選 寮生も頑張っていました。》

寮職員のがぶやき

『ホーム』

20歳を迎えた高校45期の卒業生6名が成人の日に合わせて来寮してくれた。この訪問には多くの嬉しさが詰まっている。

節目の日に寮に来ようと思ってくれたこと

受験生に気遣い、事前に連絡をくれたこと

食堂で話をしたが、あつという間に時間が過ぎた。

挨拶を終え、帰ろうとした時、S君は当たり前のようににかつて使用していた下足箱に向かった。そこに自分の靴はあるはずなのに。「気付いた後全員で爆笑した。だが、彼にとって「こ」は家

(ホーム)であり、自然に身体が動いた事が嬉しかった。卒業しても「こ」に帰ってくるという思いを持ってくれる卒業生をもっと増やす。

20歳の成人式から20年経ち、新たに誓いをたてた。少しだけサバを読んだが…